



22º ENTRENAMIENTO

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Te saludo en la energía de la sabiduría. Yo soy el Maestro de la sabiduría. Te voy a guiar durante este entrenamiento y te transmitiré el conocimiento necesario para que desarrolles la verdadera verdad en ti.

INICIADO: Con cada entrenamiento consigo tranquilidad, armonía y paz. Estoy muy agradecido por todo el desarrollo que he tenido hasta ahora.

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: La sabiduría es lo que va a eliminar los últimos hilos con los que todavía sigues conectado a la Matrix. Porque a través de la sabiduría reconoces los hilos y los puedes eliminar conscientemente. Estás en el camino correcto.

En el último entrenamiento has aprendido a informar tus células para cambiar y ampliar su función. Estás preparado para generar cambios conscientes en tus células. Esto influirá notablemente en tu vida, porque justo en nuestra dimensión muchas cosas se definen a través de las necesidades corporales.

Por ejemplo, puedes neutralizar activamente el hambre, el frío o la enfermedad causando las creaciones adecuadas. Esto te libera y te hace dar un gran salto fuera de la Matrix. En el momento en que la satisfacción de tus necesidades corporales no esté en primer plano, consigues una gran libertad.

INICIADO: Mi organismo necesita una cierta cantidad de energía. ¿Cómo puede seguir existiendo con menos cantidad de energía?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: La energía que necesita tu cuerpo no cambia. Sin embargo, puedes alinear tus células con informaciones para que integren energía adicional desde el ámbito de la dimensión a la que estás conectado. Tus células solo tienen que aprender a utilizar y a transformar esta energía.

INICIADO: En el último entrenamiento informé a mis células con calor cuando tenía frío. ¿De dónde toman las células la energía que necesitan?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Las células cubren su necesidad energética de una energía universal. De la energía se forma la materia y de la materia se forma la energía. Desde nuestro punto de vista estos son procesos muy naturales que están constantemente en efecto.

Diferentes culturas en el mundo llaman a esta energía, chi, prana o energía de la vida. Esta energía está en tu entorno, te penetra y te abarca. Si informas tus células para que utilicen esta energía universal y omnipresente para ti, entonces tendrás mucha más fuerza y energía a tu disposición.

INICIADO: ¿Cómo es el tema de las enfermedades? ¿Pueden las personas estar siempre sanas?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Se han habituado en la Matrix a estar enfermos. Pero la enfermedad no está prevista en los cuerpos humanos. No es un estado normal. Todas las enfermedades están basadas en desequilibrios mentales o emocionales. Las epidemias también son desarmonías mentales de un colectivo.

Lo decisivo en una enfermedad es reconocer el origen de esta: ¿Qué te quiere transmitir la enfermedad? ¿Cuál es la intención positiva de la enfermedad? ¿A través de qué desequilibrio se ha formado la enfermedad? Reconoce la escasez en los planos emocionales, mentales o corporales.

INICIADO: Pero ¿cómo puedo reconocer este desequilibrio?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Entra en contacto con tu subconsciente para reconocer el origen de la enfermedad. Entra en un estado relajado, utiliza el código de activación "Contacto conmigo", llega a tu subconsciente y pregúntale el motivo de la enfermedad. Tu subconsciente te dará algún indicio para que puedas encontrar el sentido y la intención positiva de la enfermedad.

Es un proceso importante el hecho de comprender el sentido de la enfermedad. Por esta razón deberías tratar intensamente este tema y seguir las indicaciones de tu subconsciente. Cuando hayas alcanzado el reconocimiento correspondiente, corrige el desequilibrio e integra en tu vida lo que te quiere transmitir la enfermedad.

Después deberías generar una verdad correspondiente para este tema. Programa tu subconsciente con esta verdad y envía la información a tus células de que están sanas y de que el causante de la enfermedad está eliminado. Este es el camino más rápido y efectivo para neutralizar una enfermedad.

Por ejemplo, un cuerpo de un ser humano que no descansa puede generar una enfermedad. Solo debido a esta enfermedad el ser humano se ve obligado a descansar lo suficiente. La enfermedad se ha producido para darle prioridad al descanso corporal antes que a las actividades cotidianas.

INICIADO: Si, por ejemplo, he llegado a la comprensión de que el trabajo en mí causa un desequilibrio mental y emocional, al cual mi cuerpo reacciona con una enfermedad, ¿qué es lo mejor que puedo hacer?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Crea una programación que te muestre lo importante que es tu trabajo. Estás haciendo un trabajo valioso del cual se benefician muchos seres humanos. Eres un colaborador querido y valorado. Solo a través de esta programación mejorará tu entorno laboral y tu entorno también cambiará su comportamiento contigo.

Seguro que después cumplirás más felizmente con tu trabajo y de este modo se neutraliza la desarmonía. Pero si después de esta reprogramación reconoces que el lugar de trabajo donde estás definitivamente no es donde quieres estar, entonces también deberías tomar medidas y buscar un nuevo ámbito laboral.

INICIADO: Ya comprendo. Ahora puedo ver las enfermedades desde otro punto de vista y tratarlas mejor. Para mí también es importante saber que puedo tomar medidas si no veo otras posibilidades en ciertos casos.

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Claro que puedes y debes tomar medidas y decisiones. Esto también afecta naturalmente a todas las formas de la relación humana y también a todo tu entorno. Pero lleva a cabo estas medidas siempre con tu mejor conciencia, conocimiento y amor.

Siempre tienes que ser consciente de tu responsabilidad. Solo eres libre si finalizas una relación o situación de forma ética. En el momento en que domine un desequilibrio, sea cual sea la forma, se genera una conexión.

Todavía quiero comunicarte informaciones sobre un tema importante: cuando transmites informaciones a tus células que causan un cambio en las funciones celulares, entonces tienen que ser aceptados estos cambios por todo tu ser. Solo entonces se puede manifestar toda la creación.

Tu cuerpo, tu subconsciente, tu consciente superficial y sobre todo tu fuerza de imaginación y de fe, tienen que aceptar los cambios. Por eso es importante dejar madurar un deseo hasta que se convierta en una verdad. Programa tu subconsciente con esta verdad y transmite después las informaciones de la verdad a tus células.

Activa tu fuerza de fe para esta verdad y envía esta verdad como un impulso a tu exterior. Prepárate para los cambios que lleguen. Acéptalos con agradecimiento. Hazlo exactamente así y sigue el proceso de creación con toda tu fuerza, toda tu intención y todo tu amor. Has aprendido los pasos a dar en los entrenamientos anteriores.

Deshazte de cualquier expectativa y ábrete a lo nuevo, entonces se desarrollará en ti la deseada capacidad. En este entrenamiento vas a recibir un código de activación con el que se pueden llevar a cabo las mutaciones necesarias a nivel celular.

Las células de tu cuerpo se abren activamente. Las informaciones transmitidas llegan directamente al núcleo celular y se producen las mutaciones necesarias – tu creación empieza a manifestarse. A través de esta apertura es posible crear conscientemente las mutaciones – como por ejemplo una elevación masiva de la actividad corporal.

INICIADO: ¿Qué puedo imaginarme cuando se habla de mi actividad corporal?

MAESTRO DE LA SABIDURÍA: Sé consciente de que tu cuerpo solo utiliza en estos momentos una parte de todo su potencial. A través de este código de activación abres a tu cuerpo un potencial ilimitado. Debido a que todavía estás conectado a la Matrix, todavía son válidas para ti las limitaciones de la Matrix.

Estas limitaciones tienen efectos sobre tus capacidades corporales. Te limitan y te hacen creer que no es posible elevar un objeto pesado. Si creas la verdad en ti que eres lo suficientemente fuerte para elevar ese objeto, si programas tu subconsciente e informas a tus células con esta verdad, entonces se manifiesta esta realidad.

Las limitaciones de la Matrix se disuelven a través de este código y puedes ir más allá. Estas limitaciones ya no existen más para ti. Entonces solo existen los límites que tú mismo te pongas. Te doy las gracias por ser tan valiente, por tu fuerza y por ponerte metas altas.

EL PROCESO DE CREACIÓN (Método para el desarrollo de nuevas capacidades):

1. Deja que un deseo madure y se convierta en una verdad en tu consciente superficial.
2. Programa tu subconsciente con esta verdad.
3. Transmite las informaciones a tus células.
4. Activa tu fuerza de fe para esta verdad.
5. Envía esta verdad como impulso al exterior y acepta los cambios y las mutaciones con agradecimiento.

EJERCICIOS DIARIOS:

Utiliza el código de activación “Permitir las Mutaciones” para abrirte completamente a los cambios de tus células y permitir las mutaciones. Informa tus células con las verdades del último entrenamiento.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

